



Coordinadora Estatal por la Defensa del Sistema Público de Pensiones



WWW.facebook.com/COESPE



twitter@coespeoficial



coordinadoraestatalpensiones@gmail.com



COESPE Coordinadora Estatal de Pensiones



WWW www.coespeweb.es

EL ESCUDO SOCIAL BÁSICO DEBE SER MANTENIDO Y MEJORADO.

COESPE denuncia un año más la posición demagógica de la derecha política en nuestro Estado, que se opone al mantenimiento del escudo social, en el cual se incluyen elementos determinantes también para el colectivo pensionista, **no se trata solo de la subida de las pensiones públicas**, que aunque sean insuficientes no tienen nada que ver con las políticas aplicadas por el PP con el apoyo de la derecha nacionalista en su tiempo de gobierno, se trata de una serie de medidas, que se prorrogan e incluso se amplían, como:

*Prohibición de los desahucios sin alternativa habitacional para personas vulnerables (afectación a miles de pensionistas).

*Prohibición de cortes de suministros básicos (agua, luz, y gas), miles de pensionistas afectadas.

*Prorroga de ayudas al transporte público (bonificaciones, descuentos, etc.), miles de pensionistas y familias afectadas.

* Otras ayudas directas o compensaciones; compensaciones por fenómenos como la lluvia torrencial (DANA) o catástrofes locales en episodios que se han producido.

Junto a una nueva medida con la creación de un sistema público de avales y garantías para propietari@s e inquilin@s, que sin ser una medida que resuelva el grave problema de la vivienda en nuestro Estado, puede ser un inicio de medidas que intenten resolver este grave problema para la juventud y para la sociedad, incluyendo también al colectivo pensionista afectado por desahucios y subidas imposibles de alquileres.

Este llamado escudo social básico, para COESPE y otros movimientos, define muy bien en lo ideológico y en lo político, los apoyos a medidas sociales que al menos no van en línea con el empeoramiento de las condiciones de vida de millones de personas en todo el Estado.

Es por ello por lo que se impone la denuncia a la sociedad, de la posición demagógica de la derecha española y nacionalista, que solo defiende sus propios intereses, utilizando un lenguaje pretendidamente social, pero que con sus hechos son conocidos día a día allá donde gobiernan, privatizando y gobernando para las minorías con medidas fiscales y sociales contra la mayoría de la población.

Llamamos a participar en cuantas movilizaciones sean convocadas, para defender las pensiones públicas y el escudo social básico que debe ser mantenido y mejorado.

ENERO-2026